



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>100 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4804850</b>
Prix	<b>2 970 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Co-exclusivité : situé sur la prestigieuse croisette, dans une résidence de standing et sécurisé, nous vous proposons ce beau et lumineux appartement contemporain de 100m<sup>2</sup> entièrement rénové et bénéficiant d'une magnifique vue mer panoramique. Il se compose d'un grand salon avec cuisine ouverte, ouvrant sur sa terrasse exposé sud ouest, 3 chambres en suite disposant de salles de douche, ainsi qu'une cave. n'hésitez pas à nous contacter, pour une sélection personnalisé à travers plus de 1300 biens, sur cannes, saint-tropez, mougins et tout l'arrière pays.« les informations sur les risques ...

*Co-exclusivity : located on the prestigious croisette, in a luxury and secure residence, we offer this beautiful and bright contemporary new apartment of 100m<sup>2</sup> enjoying a magnificent panoramic sea view. It consists of a large living room, dining room and kitchen, opening onto its terrace facing south west, 3 en-suite bedrooms with shower rooms, as well as a cellar. Do not hesitate to contact us, for a personalized selection through more than 1300 properties, in cannes, saint-tropez, mougins and all the hinterland. "information on the risks to which this property is exposed is available on the ...*

## AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

